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Выдающиеся омичи вопреки местным негативным тенденциям продолжают тянуть
некогда «третью столицу России» на мировой пьедестал почета…

      

В Омской школе единоборств с помпой прошел традиционный турнир имени Александра
Шлеменко.

  

Того самого.

  

  

Теперь уже без всяких преувеличений легендарный омский боец накануне за 25 секунд
разобрался в поединке с заносчивым американцем, который публично и в неделикатных
выражениях обещал «уделать русского».

  

В одни ворота.
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Омич победил «варяга» на ринге Питерской арены СК "Юбилейный". Именно в это время
в Северной столице проходил Международный экономический форум. Подчеркивающий,
что с Москвой недоброжелателям из-за границы не справиться. Никакими санкциями.
Никакими заявлениями. Наш адекватный ответ проискам, давлению, прессингу, если
кому-то сильно приспичит, не заставит себя ждать.

  

Как те 25 секунд!

  

  

  

Боец Шлеменко не подвел. Россию, себя, Омск. И губернатора Виктора Назарова,
который, бросив все, пришел в тот вечер.

  

Поддержать земляка.
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А через два дня новая встреча. Уже в гостеприимном Центре единоборств в рамках
традиционного детского первенства.

  

В ходе приветствия на омском турнире имени Чемпиона своим чувствам и эмоциям глава
региона нашел подходящие слова. Сказал, может быть, не высокопарно, не по бумажке,
не так складно.

  

Но зато от души.

  

  

Зал аплодировал. И действующему губернатору, и своему кумиру. Настоящему Омичу.
Александру Шлеменко – Шторму. Человеку, который не может себе позволить не
победить, не выдать результат. Который от него ждут. Миллионы. Ринг это вам не
политика.

  

Здесь не обманешь.
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  Поддержать кумира молодежи, возможно, даже сменщика Федора Емельяненко наОлимпе единоборств, прилетела известная актриса, а еще и певица.  Наталья Бочкарева.  

  Звезда сериала «Счастливы вместе» исполнила композицию памяти великогокоманданте Че Гевары. Воспевая трудности бескомпромиссной борьбы этого «латиноса»за Свободу, за нашу Кубу.  За Справедливость.  

  Символично, что следующая песня была про Шторм. Природный, бескомпромиссный,никому не подвластный, стихийный. Ну и, конечно же, про наш, омский.Целенаправленный. Волевой. Элегантный.  И в костюме!  

  Молодежь исполнила в ринге оригинальные номера. Динамичные, ловкие, зрелищные.  На «ура» и «бис».  
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  Центр организации праздников притянул к рингу младшее поколение, которого было наудивление с избытком.  

  Много было в зале трудных подростков. С родителями. За что отдельное «спасибо»Омской полиции. Как говорится, профилактика, внимание, общение, пример, в одномфлаконе. Необходимы.   Как посох в дорогу.  

  Дальше был турнир. Имени нашего прославленного земляка Александра Шлеменко.Настоящий праздник мастерства, терпения, выдержки.  И воли.  

  В условиях объявленной организаторами «пятиминутной готовности» я успел пожатьмужественную руку нашего Омича.  И сделать фото.  

  Моя младшая дочь в этом смысле перещеголяла отца и отличилась дважды. Сделаласэлфи со "Штормом" и с «Наташкой Бочкаревой».  Заодно.  
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  Воспитанники авторской школы Александра Шлеменко, похоже, участвовали в боях вовсех возрастных категориях.  Триумфально.  

  Как зрителю, придирчивому и на взводе от напряженных поединков, мне не разказалось, что судьи в ринге чуток подсуживали. Команде триумфатора.  Даже скамейка судейского запаса порой делала внушение коллегам.  Устное.  

  Но что искренне обнадежило, досрочно проигравшие на ринге спарринг-партнеры, да,слегка огорчались.  Но не таили обиду.  

  Один из «поверженных» пареньков, встретившийся мне в коридоре, покорил душевнойфразой, брошенной своему спутнику:  - Ничего, в другой раз наша возьмет.  Так держать!  

  Именно! Ничто не должно отвлекать нас от главной цели. Ни досадные поражения, ниошибки, свои и друзей. Все – в наших руках. Зависит от нас. И тогда Победа будетзакономерным итогом усилий. Поэтому – «не отступать!».  И не сдаваться!  
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  Жизнь больше ринга. В ней больше "углов", партнеров, соперников, приемов, схем,вариантов решений. Но очень важно, чтобы всегда и везде ты сумел остатьсяЧеловеком.  Не преступил черту.  

  Порядочности. Веры в людей. В свое предназначение. В своих близких.  Потому как для России и всех нас уже известен ответ на извечный вопрос бытия: в чемсила, брат?!  Сила в Правде!!!  Александр Грасс,  с турнира имени Александра Шлеменко
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